

Aménagement urbain

« Construisons ensemble l'espace de demain »

Alors que plusieurs chantiers sont déjà engagés pour façonner la ville, de nouvelles orientations doivent répondre aux défis de demain pour améliorer la qualité de vie des Castraises et des Castrais et contribuer à la revitalisation des quartiers. Entre héritage et transition, il s'agit de répondre aux aspirations d'une ville en mutation.

Les objectifs

Même si la transformation urbaine de Castres est bien entamée, la réhabilitation de locaux vacants est le moyen d'offrir de nouveaux logements à une ville qui doit repenser son plan de circulation et son stationnement.

Les solutions

La lutte contre la vacance et la dégradation de l'habitat ancien doit permettre à la Ville d'augmenter sa capacité de logements tout en s'assurant des revenus supplémentaires.

Le centre-ville doit s'adapter à nos nouveaux modes de vie, de consommation et de déplacement.



Les projets

- La création d'une structure adaptée pour gérer et réhabiliter des locaux vacants appartenant à la Ville doit permettre, notamment, de développer des logements pour les Castraises et Castrais.
- La reconstruction d'une halle couverte sur la place de l'Albinque doit offrir un espace ouvert au public et à destination d'événements de plein air.
- Suivant un plan pluriannuel, la réfection des trottoirs et des voiries en mauvais état doit être accélérée pour plus de sécurité.
- Une étude sur le plan de circulation de notre ville est l'occasion de repenser également le stationnement dans le centre-ville, avec l'aménagement d'une zone bleue (30 minutes) dans certains endroits, la mise en place du disque de stationnement, et un parking réservé aux commerçants, afin de libérer des places pour les chalands.
- L'installation de panneaux de signalisation du patrimoine, intégrant le temps de marche, est une façon de mettre en avant les sites phares de la ville.
- Le retour des hauts parleurs en centre-ville doit contribuer à son ambiance, et l'aménagement de pistes cyclables (en plus de la rénovation de celle de Lameilhé) est le moyen de favoriser la cohabitation avec les automobilistes.
- Repenser toute la signalisation du centre-ville, avec un plan de la ville dans les parkings, doit permettre aux visiteurs de s'orienter plus facilement.
- En complément de la rénovation du Jardin de l'Évêché, l'aménagement des quais de l'Agout avec un nettoyage des berges et une valorisation des caves des maisons sur la rivière est une façon de renforcer l'image de « Venise du Tarn » auprès des visiteurs.